



2021 kamen zwischen Heiligabend und Silvester 278 Kinder zur Welt

2021 wurden in Sachsen-Anhalt zwischen Heiligabend und Silvester insgesamt 278 Kinder lebend geboren, darunter waren 3 Zwillingspärchen. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, kamen an den beiden Weihnachtsfeiertagen 32 bzw. 36 Babys zur Welt. Silvester wurden 24 Geburten gezählt.

Am Heiligabend 2021 wurden in Sachsen-Anhalt 29 Christkinder geboren, davon 18 Mädchen und 11 Jungen. Das waren deutlich weniger Kinder als im Jahresdurchschnitt täglich zur Welt kamen (44) und auch weniger als im Monatsdurchschnitt (41).

Insgesamt wurden 2021 in Sachsen-Anhalt 16 024 Kinder lebend geboren. Das waren 89 Neugeborene bzw. 0,6 % weniger als 2020 (16 113).

Am 24. August 2021 wurden mit 72 Neugeborenen die höchsten Geburtenzahlen registriert. Die wenigsten Geburten (22) ereigneten sich am 23. Oktober. Der August war mit 1 477 Kindern der geburtenstärkste Monat. Die wenigsten Geburten (1 239) wurden im April beurkundet. Unter dem monatlichen Durchschnittswert von 1 335 lag auch der Dezember mit nur 1 271 Babys.

Mit 2 513 Lebendgeborenen war Freitag der geburtenreichste Wochentag des Jahres 2021.

Weitere Informationen zum Thema Geburten finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt und sind im [Statistischen Bericht](#) „Bevölkerung und natürliche Bevölkerungsbewegung 1990 - 2021“ verfügbar.

Die lange Zeitreihe oder die Basisdaten zu Geburten können über die [Tabellen zur Statistik der Geburten \(12612\)](#) in der Datenbank GENESIS-Online abgerufen werden.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de